



SERÁ COORDINADOR DE POLÍTICA Y GOBIERNO

Impulsar reforma al Poder Judicial, el encargo de Sheinbaum para Zaldívar

El exministro se compromete a dar seguimiento a ésta y a las otras iniciativas presentadas en febrero por López Obrador

Leticia Ramírez pasa de Educación a coordinar asuntos intergubernamentales



DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, incorporó al exministro Arturo Zaldívar como coordinador general de Política y Gobierno, y cuya tarea principal será el impulso de la reforma judicial, anunció en la conferencia de prensa que realizó en su casa de transición.

“Él nos va a ayudar mucho porque además le va a dar seguimiento a las reformas constitucionales, particularmente a la reforma al Poder Judicial, obviamente con la autonomía que eso significa, pero es importante el seguimiento porque desde el Ejecutivo hay una serie de áreas importantes que hay que

cumplir”. Recordó que en total son 18 reformas constitucionales.

El exministro afirmó que dará seguimiento a ésta y las otras reformas impulsadas desde el gobierno saliente, con “tesón y lealtad a México, y a la Presidencia”.

Agregó que estar en su equipo es “un privilegio de vida”, pues es una presidenta “comprometida, sensible, brillante, científica, cercana a la gente, y que seguramente durante su gobierno tendremos años de prosperidad compartida en seguridad, salud, educación y México llegará con mucho vigor a construir el segundo piso de la transformación”.

Durante la conferencia, la morenista también anunció que Leticia Ramírez Amaya baja de rango, pues de ser secretaria de Educación actualmente, pasará a ser coordinadora general de Asuntos Intergubernamentales y Participación Social.



Claudia Sheinbaum
Virtual presidenta electa

.....

“Él nos va a ayudar mucho porque además le va a dar seguimiento a las reformas”

Afirmó que básicamente estará haciendo trabajo de logística y coordinación con el secretario particular y secretario técnico, así como atención ciudadana, cargo que ya ocupó al inicio de la administración lopezobradorista.

La próxima funcionaria resaltó que ese trabajo será de “equipo”, pero sobre todo “el contacto con el pueblo, la atención a los ciudadanos, el ver que esa es una de nuestras principales funciones como servidores públicos”.

Agregó que, por enseñanza del presidente Andrés Manuel López Obrador, sabe que cuando se trabaja por el bien del pueblo “ninguna tarea es imposible”.

La virtual presidenta electa también aseguró que Carlos Torres, actual secretario técnico de la Presidencia, se mantiene en el cargo, el cual también contempla la coordinación de programas sociales.

Confirmó que Carlos Augusto Morales será su secretario particular.

Agregó que los cargos de las coordinaciones de asesores de Gabinete y Comunicación Social son los únicos pendientes para completar la Oficina de la Presidencia, la cual estará liderando Lázaro Cárdenas Batel.